

Ergebnisliste aus der Kinder- und Jugendversammlung Nordwest am 3.3.2018 im Stadtteiltreff Piusviertel

Sicherheit und soziale Kontrolle

Anregungen Kinder und Jugendliche	Sachverhalt	Stand
Spielpark Nordwest	Es halten sich ältere Männer auf und trinken dort Alkohol. Am Abend trauen sich die Kinder und Jugendliche nicht mehr auf den Spielplatz. Es wird eine bessere Beleuchtung gewünscht. (Nachdem der Spielpark umgesetzt wird, bitte bei der Neuplanung berücksichtigen)	Polizei wurde informiert und es werden vermehrt Kontrollen durchgeführt. Bessere Beleuchtung für neuen Standort berücksichtigen
Spielplatz beim Stadtteiltreff Pfitznerstraße und an den angrenzenden Garagen	Büsche sollen ausgelichtet und zurückgeschnitten werden, es halten sich dahinter Junkies und Alkoholiker auf (Aussage der Ki u. Ju) Vorschläge: Nachtkameras und der Spielplatz soll besser beleuchtet sein	An Gartenamt weitergeleitet und bereits in Auftrag gegeben. Büsche wurden bereits zurückgeschnitten. Nachtkameras aus datenschutzrechtlichen Gründen bedenklich
Anliegen der Kinder und Jugendlichen	Spielplätze sollen besser kontrolliert werden, an jeder Ecke wird „Gras“ verkauft	Polizei wurde informiert und es werden vermehrt Kontrollen durchgeführt.
Fußgängerübergang Richard-Wagner-Straße/Keplerstraße	Beleuchtung auf dem Grünstreifen gewünscht. Da die Bäume die Straßenbeleuchtung beeinträchtigen.	Stellungnahme vom Liegenschaftsamt: "Wurde überprüft, keine Handlungsbedarf"
Bäume nehmen den Straßenlaternen das Licht, Rückschnitt der Äste	In der Max-Schott-Straße und im Haßler wird die Straßenbeleuchtung durch einwachsende Bäume beeinträchtigt.	Stellungnahme vom Gartenamt: " Trotz intensiver Suche wurden keine städtischen Bäume gefunden, es handelt sich evtl. um private Bäume"

Spielplätze

Anregungen Kinder und Jugendliche	Sachverhalt	Stand
Sämtliche Bolzplätze	Matschig, besonders im Torraum	An Gartenamt weitergeleitet – Im Frühjahr werden Pflegemaßnahmen erfolgen.
Wunsch der Kinder und Jugendlichen Einen Platz, den man das ganze Jahr über bespielen kann.	Die Bolzplätze sind oft matschig und nur bei schönem Wetter bespielbar.	Es gibt ein Kleinfeld mit Bande am Spielpark Nordwest. Der Bolzplatz an der Pfitznerstraße erhält einen Kunstrasen im Torraum. Finanziert wird es aus dem Bürgerhaushalt.
Anliegen der Kinder und Jugendlichen Trampolin auf einem Spielplatz	Durch die fehlenden Gärten kann kein Trampolin privat aufgestellt werden. Die Kinder wünschen sich ein Trampolin ähnlich wie am Paradeplatz.	Kann bei Umsetzung von Spielpark Nordwest (GVZ) berücksichtigt werden Finanzierung über den Bürgerhaushalt

Anliegen der Kinder und Jugendlichen Riesenrutsche, steile Rutsche	Im Wohngebiet gibt es keinen Spielplatz mit einer Riesenrutsche oder einer besonders steilen Rutsche,	Kann bei Umsetzung von Spielpark Nordwest (GVZ) berücksichtigt werden Finanzierung über den Bürgerhaushalt Die Sicherheit muss vorher überprüft werden. Die nötige Fläche muss zur Verfügung stehen.
Anliegen der Kinder und Jugendlichen Klettermöglichkeit, Kletterpark	Es gibt ein großes Kletternetz an der Haßlerweg. Die Kinder wünschen sich eine große Kletteranlage.	Kann bei Umsetzung von Spielpark Nordwest (GVZ) berücksichtigt werden. Es muss die Sicherheit geprüft werden. Für den nötigen Fallschutz ist eine große Fläche notwendig. Finanzierung über den Bürgerhaushalt Beteiligung von Kindern und Jugendlichen ist bei der Neugestaltung des Spielplatzes angedacht Es gibt eine große Kletteranlage am Donaustand. Der Bezirksausschuss wird neue Spielgeräte in der Christoph-Kolumbus-Grundschule finanzieren. Die Umsetzung soll noch in diesem Jahr stattfinden. Auch wenn der Schulhof nicht öffentlich zugänglich ist, so kommen doch die Kinder aus dem Viertel während der Schulzeiten in den Genuss der neuen Geräte.
Spielplatz an der Pfitznerstraße/Stadtteiltreff	Schaukel muss wieder aufgehängt werden	Gartenamt hat bereits eine neue Schaukel in Auftrag gegeben
Herschelschule/DFB-Feld	Soll geöffnet sein	Schulverwaltungsamt wurde informiert und es gibt folgende Stellungnahme: "Das DFB-Spielfeld ist jederzeit uneingeschränkt zugänglich."
Anliegen der Kinder und Jugendlichen	Sitzmöglichkeiten mit Überdachung, dass man sich auf bei schlechtem Wetter draußen treffen kann	Umsetzung muss gründlich geprüft werden? Welcher Standort eignet sich, damit die Nutzung den Kindern und Jugendlichen möglich ist und nicht von anderen Gruppen besetzt wird.
	Gebotsschilder auf Spielplätzen, dass Kinder hier spielen und laut sein dürfen	Jugendliche können ein Projekt starten und sich bei der Fachstelle Jugendpartizipation melden. Möglich ist ein Projekt über JUWill, dazu wird sich mit dem Stadtteiltreff Pius in Verbindung gesetzt.

Sauberkeit

Anregungen Kinder und Jugendliche	Sachverhalt	Stand
Ecke Mendelssohn-Rossinistraße	Wiese mit Hundekot überhäuft Hundekotbeutel zur Verfügung stellen	Grundstück ist nicht in städtischem Besitz, der Eigentümer wurde informiert
im gesamten Stadtteil	Kinder und Jugendliche wünschen sich Abfalleimer mit kleiner Öffnung, damit kein Hausmüll entsorgt werden kann und einen extra Behälter für Zigarettenkippen	Die aktuellen Abfalleimer werden nicht ausgetauscht. Bei einer Neubeschaffung kann das Thema nochmal angesprochen werden
Waldeysenstraße, Grünstreifen zwischen Parkplatz Nordfriedhof und Gehweg	Mit Hundekot überhäuft	Bezirksausschuss wurde informiert. Finanzierung über den Bürgerhaushalt möglich.
Waldeysenstraße Nähe Jugendtreff Pius/Sportplatz hinter Piuustreff	Abfalleimer wird nicht geleert	Wurde an das Gartenamt weitergeleitet, wird vom Gartenamt geleert.

Freizeit

Anregungen Kinder und Jugendliche	Sachverhalt	Stand
Vorschlag der Kinder und Jugendlichen Schülerticket für den Bus ganzjährig, incl. Ferien Freie Busfahrt in den Ferien auch für die Kinder, die kein Schülerticket haben.	Kostenlos in den Ferien Bus fahren, damit man sich mit Freunden treffen kann, sich verabreden kann. Sonst wird es teuer. Damit können Kinder und Jugendliche mehrere Freizeitangebote nutzen. Die Kinder und Jugendlichen können sich mit Freunden treffen und gemeinsam die Freizeit verbringen. Für viele Familien ist Eintritt und Busfahrt ein erheblicher finanzieller Mehraufwand.	Antwort durch die INVG am 14.5.2018: Es wird in Zusammenarbeit mit der Stadt Ingolstadt bereits ein Ferienticket für die Sommerferien im Preis von 18,50 € angeboten. Eine komplette kostenlose Beförderung kann leider nicht angeboten werden.,
Vorschlag der Kinder und Jugendlichen/evtl. wieder im Jugendtreff, gab es früher schon mal	Anlaufstelle für Hausaufgaben auch für weiterführende Schulen, wie Realschule und Gymnasium	Wurde mit der Jugendhilfe besprochen, Hausaufgabenbetreuung ist nicht Aufgabe der offenen Jugendarbeit.

Rot > nicht möglich

Gelb > in Bearbeitung, noch keine Entscheidung

Grün > mit Erfolg abgeschlossen

Blau > wird im Auge behalten, momentan nicht umsetzbar.

Stand: 15.6.2018